

rien-d'Ancelle. Symphorien Champier, célèbre médecin, était né dans ce village bourguignon.

Quant à la Chapelle-de-Guinchay (*Capella sanctæ Mariæ a Quincheyo*), située au nord-ouest, à gauche du chemin de fer, elle renferme 2,000 habitants, et possède des vignobles renommés, entr'autres ceux des Daroux, des Bocards, des Deschamps, des Gandelins, des Jorons et des Journères.

Nous voici en plein Mâconnais. Admirez, à gauche de la ligne, les dégradations de teinte, de hauteurs, la variété de vallées et de contreforts, le caractère tantôt allier et mâle, tantôt élégant et doux des montagnes mâconnaises, derrière lesquelles apparaissent les cimes plus austères du Charollais. Ces dernières sont l'image de la force, dominant et protégeant la grâce. Comme dans le Lyonnais et le Beaujolais, les collines sont brodées de villas, éparées, semées avec profusion exactement ainsi que dans le bassin enchanté de Lucques. — Vous n'avez pas ici les gros villages compacts, ramassés en centres distincts, de la Bourgogne dijonnaise et beaunoise, mais le chapelet de maisons isolées commencé aux portes de Vaise, s'étend jusqu'à celles de Mâcon. — C'est là le type méridional et italien. Parmi ces maisons, on remarque l'humble demeure agricole en pisé, la demeure d'agrément, le château. C'est un coin de la Toscane couverte de factoreries et de villas (*fattorie, ville*).